



## RINGKASAN

AJENG NURLESTARI. Sistem Akuntansi Pendapatan pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi (*Revenue Accounting System for PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi*). Dibimbing oleh TAUFIK AWALUDIN.

Di lembaga pemerintahan untuk mencapai perekonomian yang terstruktur diperlukannya sistem akuntansi. Peran penting dalam lembaga pemerintahan yaitu dibutuhkan teknologi sebagai sarana untuk melakukan komunikasi antara dinas, masyarakat maupun perusahaan swasta. PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi yaitu perusahaan jasa pembuatan aplikasi dan pembangunan produk IT, dimana lembaga pemerintahan akan membutuhkan sistem didalam perusahaan tersebut. PT Abbauf memperoleh pendapatan menyesuaikan pekerjaan yang ada, ketika mendapatkan pekerjaan perusahaan akan memproses pekerjaan tersebut dengan jangka waktu yang cukup lama. Terdapat dua perolehan untuk mendapatkan pendapatan terhadap jasa yang dikerjakan, yaitu pada perusahaan pemerintahan dan perusahaan swasta.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah (1)menguraikan kebijakan dan fungsi atas sistem akuntansi pendapatan pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi (2)menguraikan dokumen dan catatan yang digunakan atas sistem akuntansi pendapatan pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi (3)menguraikan prosedur dan bagan alir atas sistem akuntansi pendapatan pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi (4)mengevaluasi pengendalian internal terhadap sistem akuntansi pendapatan pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi.

Metode pengumpulan data yang digunakan untuk memperoleh informasi dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, yaitu metode observasi, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Hasil yang diperoleh dalam penulisan tugas akhir ini, yaitu pendapatan pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi diperoleh dari pengerjaan sistem sesuai kebutuhan klien yang dikerjakan minimal tiga bulan pengerjaan dengan proses pembayaran dilakukan setelah proses pengerjaan sistem telah selesai dikerjakan atau setelah masa kontrak habis dan menggunakan metode pencatatan akuntansi *cash basis*. Adapun fungsi-fungsi yang terkait dalam kegiatan perolehan pendapatan yaitu, direktur atau CEO, *account manager*, *project manager*, *quality assurance*, *programmer* dan bagian keuangan. Dokumen yang digunakan yaitu terdiri dari rancangan anggaran biaya, surat penawaran negosiasi, surat perjanjian kerjasama, berita acara pelaksanaan pekerjaan, berita acara serah terima pekerjaan, *invoice*, dan kwitansi. Dalam pencatatan keuangan untuk menginput jurnal pendapatan menggunakan *software accurate 5*. Terdapat tiga prosedur dalam memperoleh pendapatan pada perusahaan ini yaitu, proses kerjasama, proses pembuatan sistem, dan pelaporan kegiatan. Perusahaan telah menerapkan pengendalian internal dengan baik, meskipun pada saat ini terdapat *double job*, namun penambahan karyawan telah direncanakan agar pekerjaan lebih efisiensi dan berjalan dengan baik.

Kata kunci: Pemerintahan, pendapatan, sistem akuntansi.